

## Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar Laksanakan Pengamanan Imunisasi dan Pencegahan Stunting

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Apr 12, 2023 - 09:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar Laksanakan Pengamanan Imunisasi dan Pencegahan Stunting*

Sukabumi - Para Bhabinkamtibmas Polsek Cikembar diantaranya Bhabinkamtibmas Desa Bojong, Polsek Cikembar, Polres Sukabumi Brigadir M. Maulana Ridwan, Rabu pagi (12/04/2023) konsisten melaksanakan tugasnya dalam rangka pendampingan Program Pemberian Imunisasi Polio bagi bayi dan anak- anak Balita di desanya.

Bhabinkamtibmas bersama para Kader Posyandu, Bidan Desa serta PKK Desa ikut aktif sukseskan program pemerintah berkaitan dengan kesehatan yakni PIN (Pekan Imunisasi Nasional).

Sambil giat pemantauan pelaksanaan PIN di Posyandu Imam Bonjol, Kampung

Bojong Kidul, Desa Bojong, Kecamatan Cikembar, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan kepada ibu-ibu yang hadir berkaitan dengan situasi Kamtibmas di Bulan Ramadhan ini.

Diantanya agar warga masyarakat tetap waspada meningkatnya tindak kejahatan di beberapa daerah yang lain dan juga di himbau supaya para orang tua mengawasi anak-anaknya supaya tidak ikut-ikutan melakukan kejahatan jalanan, geng motor, tawuran dan Narkoba.

Di bulan Ramadhan ini sering terjadi pula tawuran antar remaja yang di kenal dengan "Perang Sarung".

Kepada ibu-ibu yang hadir juga disampaikan, bilamana ada keluhan, kritikan, saran pendapat ataupun ada informasi silahkan menyampaikannya lewat program AA DEDE Curhat Dong.

"Ini merupakan program dari Bapak Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede untuk menampung aspirasi atau informasi dari warga Kabupaten Sukabumi terutama demi kenyamanan dan keamanan di wilayah kita," terang Ridwan.

Hari ini giat PIN diakhiri dengan pemberian bantuan pemerintah secara simbolis oleh Kades Bojong Sdr. Lahudin kepada Kader Posyandu dan juga untuk warga yang mengalami stunting, demikian Ridwan menyampaikan.